



TEMAS DEL DÍA

ADOPCIÓN IGUALITARIA

ATLÉTICO NACIONAL

SOLDADOS HERIDOS

MURIÓ FRANK RAMÍREZ



BUSCADOR DE NOTICIAS

Masterchef Colombia se verá también en toda latinoamérica



Nicolás de Zubiria, Paco Roncero y Jorge Rausch son los jurados de Masterchef Colombia. FOTO Cortesía

CANAL RCN ENTRETENIMIENTO TELEVISIÓN

CLAUDIA ARANGO HOLGUÍN | PUBLICADO EL 22 DE ENERO DE 2015

A+ A-

Los programas de Masterchef eran conocidos en Colombia gracias a las versiones internacionales que se veían en el país por la señal de TLC, **Masterchef España, Australia y Junior Masterchef**. Ahora esta señal internacional compartirá a toda latinoamérica lo que se vive en Colombia en la versión de este concurso gastronómico que se estrenó en el país, por el canal RCN hace un par de semanas.

Son 18 participantes colombianos amateur que mostrarán su talento a un jurado integrado por algunos de los más reconocidos chefs de la cocina colombiana, **el ganador de la competencia recibirá además de dinero en efectivo**, un acuerdo editorial para la publicación de su propio libro de recetas.

En este momento Masterchef Colombia **sigue al aire y no ha terminado en el país**, no será impedimento para que el canal internacional TLC emita **a partir del 28 de enero, a las 10 p.m., y de lunes a viernes**, un programa diario del concurso culinario.

La versión colombiana de Masterchef es producida para el canal RCN por Shine Latino y 2&2 Producciones. "Este acuerdo reafirma el compromiso de Discovery y sus canales de traer a la pantalla programas con contenido local, relevante para la audiencia colombiana y latinoamericana", afirmó Claudia Chagüi, Vicepresidente de contenido de Discovery para Colombia.

Este Masterchef Colombia es presentado por la modelo Claudia Bahamón y el jurado está conformado por estrellas de la gastronomía entre los que se encuentran **Jorge Rausch**, director y chef ejecutivo del renombrado restaurante Criterión, el cartagenero **Nicolás de Zubiria**, chef ejecutivo del reconocido restaurante NN en Bogotá y el Chef español **Paco Roncero**, quien luego de ganar dos estrellas Michelin y 3 soles Repsol, entre otros premios, actualmente está al frente de Versión Original by Paco Roncero, en la ciudad de Bogotá.

El reconocido chef español Paco Roncero, aseguró que **"Masterchef es una serie muy importante en el mundo gastronómico** porque permite que la gastronomía llegue a los hogares, permitiendo que cada vez más la gente le encuentre gusto a la cocina. El hecho de que el programa colombiano sea llevado a Latinoamérica por TLC es importante, porque de esta manera podemos llegar a los hogares de los latinoamericanos para que se enamoren de la gastronomía colombiana"

En la versión colombiana, **los participantes aprenderán algunos de los secretos de los grandes chefs** y al mismo tiempo harán su mayor esfuerzo para lograr transmitir su pasión por la cocina a través de una creación gastronómica perfecta, luchando por llevarse el título de Master Chef colombiano.



LO MÁS COMPARTIDO LO MÁS COMENTADO LO MÁS LEÍDO

1 Una volqueta tumbó cámara de fotomultas en Belén



5513



140



18

2 Debate en el Concejo de Medellín por poco termina a los golpes

3 Colombia niega la posibilidad que parejas gay adopten

4 Las mujeres invierten más que los hombres en el cuidado de las mascotas

5 Lo mejor que podría hacer Maduro es renunciar: Leopoldo López

IMAGINE YOUR BRAND HERE



Vuelos Baratos Buscador

NOTAS DE LA SECCIÓN

> Buen viaje para el gran Gallo de Oro